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就「香港電力市場的未來發展公眾諮詢 i 提交意見

西貢近年旅道業發展蓬勃，不少本地及海內外旅客都熱愛到市中心遊

覽、購物及享用美食，因此供電可靠對西貢本地各行各業也是重要項目，

本會總不能要遊客在缺乏燈光及有限供電情況下在餐廳用膳。然而，合理

的電費亦是商戶經營的主要考慮，若電費突然大升，會令成本急漲，很多

店鋪隨時要面臨結業。

相比起中國大陸及澳門，香港其中一項管商優勢就是有可靠的電力供

應。早前澳門大停電，實在令不少香港人吃驚，擔心目後香港會否變成另

一個澳門。據聞台灣 5 月亦要制水、制電，兩岸四地現況令我們一來為香

港的穩定環境自豪，同時又擔心會否有中、台、澳制水和制電的局面呢?

西貢供電環境較市區特別，供電設備受自然環境影響，加上地理環境遠

較市區大。充足的投資與及時的維修，方能確保本區供電穩定。而且西貢

地大卻人少，電力公司需要有適當的管制、合理的回報，才會於西貢投入

足夠的資金以保穩定供電。

本會認為新的監管模式要妥善平衡市民的訴求及電力公司的需要，以免

電力公司減少投資、增加電費，最終令市民生活受影響。
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